



Le monde des Artisans juillet-Août 2006

événement dans l'Aisne

Yves Daudigny, président du conseil général de l'Aisne

Visite dans la Première entreprise de France

CONTACT : SERVICE D'ACTION ÉCONOMIQUE, 03 23 21 86 98.

Le 14 mars dernier, une délégation menée par Yves Daudigny, président du conseil général, Auguste Lecreps, président de la chambre des métiers et de l'artisanat, ainsi que Didier Lejeune, directeur général de la chambre de commerce et d'industrie, a rendu visite à quatre entreprises artisanales et commerciales, bénéficiaires du dispositif d'aide Fidarco.



Boucherie charcuterie Longuet.

Les présidents sont venus mesurer, sur le terrain, l'impact de l'aide Fidarco allouée aux entreprises de moins de dix salariés, pour des investissements destinés à moderniser leurs outils de travail et développer leur activité. Les chefs d'entreprise concernés ont tous accepté avec plaisir de jouer le rôle de guide afin de montrer les réalisations et les personnels de leur entreprise. Les quatre entreprises bénéficiaires de la subvention Fidarco qui ont été visitées



SARL Flavy Autos.

■ **Boucherie charcuterie Longuet** à Chauny. En 2004, Laurent et Patricia Longuet décident de déménager leur magasin afin d'être situés dans l'artère principale de Chauny. Pour cela, une subvention leur a été accordée pour des travaux d'aménagement. Ils emploient aujourd'hui 14 personnes ;

■ **SARL Flavy autos**, entreprise de réparation automobile à Flavy-le-Martel. Monsieur Cetnarowski travaillait avec son épouse dans un garage à Soissons. Ils ont décidé de se lancer lorsqu'ils ont appris par la chambre de



FJ Mars.

métiers et de l'artisanat qu'un garage était à reprendre. Ils ont reçu la subvention maximale pour des investissements liés à la reprise de matériel ;

■ **FJ Mars**, entreprise de menuiserie d'agencement à Gauchy. Les deux associés, Richard Frontéro et Laurent Jullien, emploient neuf personnes. Ils fabriquent et installent du mobilier pour les commerces et les agences bancaires par exemple. En 2004, après avoir déménagé dans des locaux quatre fois plus grands (800 m²), ils investissent avec l'aide du Fi-



Optique Cerasse Caluo.

darco, dans du matériel de production ;

■ **Optique Derasse Caluo**, opticien à Saint-Quentin. Salariée auparavant, Caroline Solo a repris ce magasin en location-gérance. Composée de six salariés, l'entreprise a reçu une subvention pour rénover sa vitrine. Depuis 3 ans, 648 subventions ont été accordées dans le département, ce qui représente 1,66 million d'euros d'aides, destinées à soutenir 17 millions d'euros d'investissement.

Lire également notre interview page 8